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平成２６年度第５回常滑市教育委員会定例会会議録（概要） 

 

開  催  日 平成２６年８月２１日(木) 

開 催 場 所 常滑市役所４階第３会議室 

時     間 開会  午後１時３０分 

閉会  午後３時０５分 

出 席 委 員    委 員 長 権 田 泰 一   委   員 渡 邉 十三香 

委   員 渡 辺 慶太郎   委   員 久 田 孝 寛 

教 育 長 加 藤 宣 和 

出席した職員 教育部長  榊 原 直 樹   学校教育課長 澤 田 勝 則 

学校教育課付課長 榊 原 寛 二   生涯学習スポーツ課長 竹 内 龍 夫 

学校給食共同調理場長 杉 江  勝   こども課長 関   雄 二 

傍  聴  者 なし  

事 務 局 学校教育課課長補佐 伊藤 真由美    学校教育課主事 竹内裕紀 

議     案 （１）平成２６年度２学期学校訪問（訪問委員の決定）について 

報     告 （１）平成２６年度常滑市表彰条例による候補者一覧表 

（２）平成２６年度知多地方中学校体育大会の結果について 

（３）「常滑市特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に

関する基準を定める条例」の制定について 

その他（諸報告） 行事連絡（８月～１０月） 

 

発言者 発言の要旨 

委員長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２６年度第５回教育委員会定例会を開催する。 

平成２６年度第４回教育委員会定例会会議録を各委員に諮り承認

された。 

会議録署名委員に渡邉十三香委員を指名した。 

 

それでは、委員長・教育長の報告事項につきまして、前回の定例

会７月１８日以降の主なもののみ、その概略を報告させていただき

ます。 

７月２５日及び８月１９日に、常滑市通学路交通安全推進会議を

開催しました。これは昨年度は、常滑市通学路交通安全対策連絡協

議会と呼んでいたもので、もともとは、一昨年の京都府、千葉県、

愛知県の岡崎市、小牧市で起こった通学中の痛ましい交通事故を教

訓に、全国の通学路の見直しの一環で始まったものです。昨年度は、

常滑中学校区の関係者に集まっていただき、通学路の点検を行いま

した。本年度は、青海中学校校区の通学路について協議を行ってお

ります。メンバーには、県のアドバイザーである大同大学工学部建 



2 

 

発言者 発言の要旨 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

学校教育課付課長 

委員長 

 

 

建築学科の嶋田善昭教授をはじめ、知多建設事務所、常滑警察署、

区長、青海地区の小中学校校長・ＰＴＡ会長、市安全協働課、市土

木課、教育委員会など２９名で構成をしております。 

７月２５日には、第３３回常滑市青少年非行防止と健全大会が開

催されました。権田委員長にご出席をいただきました。 

７月２７日には、ひるがの高原サービスエリアにて、ご家族、常

滑中学校生徒及び職員、常滑市の他の学校の職員、教育委員会職員

等のご参加をいただき、下村まなみさんティッシュを配布してまい

りました。教育委員にもご参加をいただきありがとうございます。

また、郡上警察、ＮＥＸＣＯ中日本、高鷲振興事務所の方々にもご

参加をいただきました。なお、このことは、ＮＨＫ、ＣＢＣ、中京

テレビや中日新聞をはじめ各種新聞でも取り上げていただきまし

た。また、この日に合わせて、常滑西小学校の職員には、キャンプ

場周辺の各家庭にチラシ等を配布していただきました。このときに

一件、岐阜県の施設で見かけたという情報をいただきました。後日、

常滑西小学校の教頭先生がその施設を調べて、現地まで確認に行っ

ていただきましたが、該当しておりませんでした。今回は残念なが

ら他の情報はまだありません。現在、「週刊女性」が未成年者の行方

不明事件の特集が２週に渡って載せております。来週火曜日発売の

「週刊女性」で「下村まなみさん」の事案も載せていただくことに

なっております。 

８月１日には、知多地方教育事務協議会の幹事会が開催されまし

た。１０月１６日（木）に開催されます教育委員研修会について協

議しました。１５時３０分より研修会を行います。講師は文部科学

省の方に来ていただき、新しい教育委員会制度についてお話をして

いただく予定です。なお、１４時より知教協が行われます。教育委

員長には合わせてご予定をお願いします。 

以上でご報告とさせていただきます。 

 

議案第１号、平成２６年度２学期学校訪問（訪問委員の決定）に

ついてご説明をお願いします。 

資料に基づき説明。 

９月１６日（火）南陵中学校は権田委員長、渡邉十三香委員、渡

辺慶太郎委員、９月２６日（金）青海こども園は渡邉十三香委員、

久田委員、１０月１日（水）小鈴谷小学校は渡邉十三香委員、渡辺

慶太郎委員、１０月３日（金）常滑西小学校は、権田委員長、久田 

委員、１０月２３日（木）大野小学校は権田委員長、久田委員、１ 

＜会議録＞ 
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発言者 発言の要旨 

 

 

 

委員長 

 

 

こども課長 

委員１ 

 

 

 

こども課長 

委員１ 

こども課長 

 

 

 

委員１ 

 

こども課長 

委員２ 

 

 

こども課長 

 

 

委員長 

 

学校教育課長 

委員１ 

 

 

学校教育課長 

教育部長 

 

 

 

０月２９日（火）西浦南小学校は渡邉十三香委員、渡辺慶太郎委員、

１１月６日（木）鬼崎中学校は権田委員長、久田委員に決定します。 

                        

報告第３号、「常滑市特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業

の運営に関する基準を定める条例」の制定について説明をお願いし

ます。 

資料に基づき説明。 

新制度に基づく設備、運営等に関する基準を定める条例を制定、

改正する「常滑市家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を

定める条例の制定」のなかで、「家庭的保育」定員３～５人とありま

すが、常滑市にはあるのですか。 

まだないです。 

これからできる可能性はありますか。 

市町村でも事業所でも個人でもできます。まだ聞いてはおりませ

ん。資格や設備も関連してきますので、小規模保育は今、認定外の

保育所が市外にもありますが、当市も０～２歳の需要が多いため、

是非お願いしたいという気持ちはあります。 

あと居宅訪問型保育は定員１人とありますが、自分の自宅でとい

うことですか。 

そのとおりです。 

行政と事業者と利用者がありますが、利用者サイドからみると、

事業者と利用者の関係は常滑市の場合、制度が変わっても、全く変

わらないのでしょうか。 

変わらないです。利用料についは今も基準がありますが、国の基

準を上回らないように、今の保育料を調整していきます。 

 

報告第１号、平成２６年度常滑市表彰条例による候補者の内申に

ついて説明をお願いします。 

資料に基づき説明。 

教育委員会表彰と市の表彰の違いは何ですか。今回の内申者の中

にどちらにも該当する方がみえると思いますが、どちらに内申する

かの決定の仕方は。 

二重では表彰いたしません。 

市の基準に該当する方は市表彰に内申し、その基準に達しない方

で、教育委員会表彰や体育協会表彰の基準に達している方はそちら

で表彰しています。 
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発言者 発言の要旨 

委員長 

 

学校教育課付課長 

 

委員長 

学校教育課長 

委員長 

報告第２号、平成２６年知多地方中学校体育大会の結果について 

説明をお願いします。          

資料に基づき説明。 

 

その他の行事連絡（８月～１０月）報告をお願いします。 

資料に基づき報告。 

他になければ、これをもって平成２６年度第５回教育委員会定例 

会を閉会します。 

 


